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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 14/10/2021 

Président : Francis MARTIN 

Présents : Philippe SURMON, Marc VINCENTI, Nuno Filipe MIGUEL, Bertrand FOURNERAUT, Romeo 

POGNON, Arthur FLEURY, James MBONGO 

Assiste : Euloge AHODIKPE  

Absents excusés : Mélanie PIETERS, Fréderic THARAUD, Jacques Mendy, Mathieu BENADON 
 

 

 

POINTS ABORDES 

-Projet d’une plaquette de présentation du district 75  

Afin de pouvoir faire connaitre le district auprès de nos nombreux publics, il est nécessaire d’avoir un 

support de présentation de notre activité, de nos intentions voire de nos ambitions.  

Par ailleurs, nous devons être attentifs à l’image projetée vis-à-vis de tous nos partenaires, prospects, et 

des institutionnels… Nous devons mettre en avant notre professionnalisme, et il faudra bien déterminer 

nos besoins et nos priorités.  

-Inauguration du district 75 le 3 Novembre 

-Prévision de 80 à 90 personnes représentants les instances du football (FFF, LFA, LPIF, Mairie de Paris 

etc)  

- Organisation de cet évènement au siège du district de Paris 

 

- Développement interne, habillage des locaux et de la façade du district 75 

-Trouver des idées pour embellir nos locaux pour plus d’attractivité. 
- Murs extérieurs peinture trompe l’œil  
- Maillots de clubs parisiens à encadrer 
- Nommer les salles de réunion du district du nom d’anciens dirigeants du CDPF 
 

 

Commission de développement  
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POINTS DIVERS 
 
- Prévoir une newsletter qui serait envoyée à tous les clubs, fréquence et ligne éditoriale à définir.  
- Projet de se rapprocher des restos du cœur. 
 

Prochaine réunion à déterminer en fonction du retour de Thomas Cappocci qui présentera 
un projet de plaquette pour le district lors de la prochaine commission.  


